

Corea del Sur: Las implicaciones de la ley marcial anunciada por el presidente Yoon Suk-yeol

Principal



Publicada el: 03/12/24	Visitas: 77
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 45	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/corea-del-sur-las-implicaciones-de-la-ley-marcial-anunciada-por-el-presidente-yoon-suk-yeol_10354.php

COREA DEL SUR: LAS IMPLICACIONES DE LA LEY MARCIAL ANUNCIADA POR EL PRESIDENTE YOON SUK-YEOL

Principal

Corea del Sur: Las implicaciones de la ley marcial anunciada por el presidente Yoon Suk-yeol

Corea del Sur: Análisis de las consecuencias de la declaración de ley marcial por parte del presidente Yoon Suk-yeol.

Declaración de Ley Marcial en Corea del Sur por el Presidente Yoon Suk-yeol

El presidente de Corea del Sur, Yoon Suk-yeol, anunció una ley marcial de emergencia el 3 de diciembre de 2024, en un contexto marcado por tensiones políticas crecientes.

Esta decisión surge luego de que Yoon acusara a la oposición, principalmente al Partido Democrático, de intentar tomar control del Parlamento y de operar en beneficio de Corea del Norte, lo que él considera una amenaza tanto interna como externa. La controversia se intensificó debido a un desacuerdo sobre el presupuesto nacional para 2025, que el Partido Democrático aprobó sin el respaldo del gobernante Partido del Poder Popular. Según Yoon, esta acción representa un intento deliberado de paralizar al gobierno.

El presidente expresó su intención de restablecer la normalidad y la seguridad en el país mediante estas medidas.

Contexto Histórico

Esta es la primera ocasión en que Corea del Sur aplica la ley marcial en 40 años, lo que subraya la gravedad de la situación actual.

Implicaciones de la Ley Marcial

La ley marcial implica un estado de excepción que otorga control temporal a las fuerzas militares sobre el gobierno, permitiéndoles realizar arrestos sin supervisión judicial.

Asimismo, se contempla la censura de los medios de comunicación, que quedarán bajo control gubernamental.

Además, están prohibidas las actividades políticas, incluidas aquellas que tienen lugar en la Asamblea, consejos locales y partidos políticos, así como asambleas, protestas y manifestaciones.

Justificación y Reacción

Yoon justificó esta medida como esencial para "proteger el orden constitucional democrático" y eliminar elementos considerados "antiestatales" que dificultan el funcionamiento del gobierno.

Sin embargo, su decisión ha sido objeto de críticas tanto desde la oposición como desde miembros de su propio partido, lo que ha desencadenado protestas en el Parlamento y en las calles del país.

Fuente: Telenoche

Imágenes

COREA DEL SUR: LAS IMPLICACIONES DE LA LEY MARCIAL ANUNCIADA POR EL PRESIDENTE YOON SUK-YEOL

Corea del sur las implicaciones de la ley marcial anunciada por el presidente yoon suk yeol

Tags

emergencia, partido, marcial, consecuencias, presidente, marcado, gobierno, diciembre, parlamento, contexto, protestas, tensiones

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Presidente de Corea del Sur decreta ley marcial; la oposición se moviliza en defensa de la democracia*
- 5.0 *** *Tensión en Corea del Sur: El presidente impone ley marcial, disuelve el Parlamento y ejerce control sobre los medios de comunicación*
- 4.5 *** *Corea del Sur: se impone el cierre del Parlamento y se restringen las actividades políticas en el país*
- 3.9 *** *Corea del Norte reafirma su alianza con Rusia: un acuerdo que contempla colaboración militar recíproca*
- 4.4 *** *Corea del Norte efectúa el lanzamiento de un nuevo misil balístico intercontinental que plantea riesgos para Estados Unidos*
- 3.5 *** *Aislamiento creciente: Corea del Norte destruyó vías que unían con el Sur*
- 4.9 *** *Estados Unidos advierte sobre el envío de tropas norcoreanas a Rusia*

4.8 * *Corea del Norte intensifica sus acciones: lanza amenazas a China sobre Taiwán y refuerza su implicación en el conflicto de Ucrania*

4.7 * *Líder de Corea del Norte lanza orden para la fabricación masiva de drones destinados a ataques suicidas*

3.9 * *Von der Leyen advierte a Trump sobre la creciente alianza entre Rusia, China, Irán y Corea del Norte*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024